

Colaboradores cubanos participan en Venezuela en enfrentamiento a cepa brasileña variante de la covid



Personal médico cubano atiende a enfermos con cepa brasileña variante de la covid

Caracas, 25 mar (RHC) Colaboradores de la misión médica cubana en Venezuela enfrentan hoy en

diversos escenarios el incremento de casos de Covid-19, derivado de la circulación de la variante P1 del coronavirus SARS-CoV-2, detectada originalmente en Brasil.

La llegada de esta cepa provocó en las últimas semanas un repunte en la cifra de personas infectadas, situación por la cual el Gobierno venezolano alertó el 19 de marzo último sobre el inicio de una segunda ola de la pandemia en el país.

El coordinador de la décima brigada Ernesto Guevara -integrada por voluntarios de la misión médica cubana-, Luis Arley González, ratificó el alto compromiso de los 76 profesionales desplegados en la atención a pacientes de Covid-19 en el hospital de campaña instalado en el Poliedro de Caracas.

'Nuestro personal se enfrenta a cuadros médicos más agresivos y a un incremento de la mortalidad de los pacientes a partir del significativo estado de deterioro de la salud con que ingresan a nuestros servicios', subrayó el galeno en declaraciones a Prensa Latina.

González destacó el profesionalismo, solidaridad y altruismo de los especialistas, quienes emplean todo su arsenal científico y humano para mejorar los indicadores de supervivencia de los enfermos ante el agravamiento de la situación pandémica.

Tanto los equipos asistenciales como el personal logístico y administrativo del centro de salud mantienen el estricto cumplimiento de las medidas de bioseguridad, frente a un escenario de mayor complejidad por la elevada virulencia de la nueva variante del patógeno, precisó el directivo.

El hospital de campaña instalado en el emblemático Poliedro de Caracas en agosto de 2020 cuenta con 291 camas en las áreas interiores, capacidades ocupadas en un 90 por ciento, además de otras 386 ubicadas en carpas emplazadas en los exteriores del recinto.

En la actual contingencia sanitaria, el programa de salud Barrio Adentro ejecuta diversas acciones para la contención de la enfermedad viral, tales como la hospitalización de todos los casos confirmados y el desarrollo de labores de pesquijaje activo en las comunidades.

Como parte de la prioridad otorgada al sector de la salud, las autoridades sanitarias avanzan además en el proceso de inmunización del personal asistencial, incluidos los colaboradores cubanos, con las vacunas antiCovid-19 adquiridas por el Gobierno.

El Ejecutivo bolivariano reportó la víspera 807 nuevos contagios, todos de transmisión comunitaria, para un total de 153 mil 315 personas infectadas por el coronavirus SARS-CoV-2 en la nación sudamericana.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/251825-colaboradores-cubanos-participan-en-venezuela-en-enfrentamiento-a-cepa-brasilena-variante-de-la-covid>



Radio Habana Cuba